
SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA PARA
SANTA ISABEL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O vereador Márcio Pinho solicitou na Sessão de terça-feira, 02/10, informações sobre os
serviços de manutenção da Iluminação Pública do Município, e questionou se já foi definida
a data para a Prefeitura assumir definitivamente a manutenção da Iluminação Pública, haja
vista a quantidade de lâmpadas queimadas na cidade.

Em tribuna Márcio lembrou a parceria da Prefeitura com a Elektro em realizar a
manutenção da iluminação pública na cidade e reforçou a sua dúvida de quando esse
trabalho será executado.
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